

Estimadas familias

Como consecuencia de la prorrogación del estado de alarma, el colegio continuará cerrado, en principio **hasta el 26 de abril**, esto a expensas de que este plazo pueda ser modificado por la administración educativa o el gobierno.

Debemos seguir realizando un **gran esfuerzo** todos juntos: profesorado, madres, padres, alumnado, abuelos... con el fin de continuar trabajando desde casa y realizando las tareas que poco a poco os van a ir llegando a través de las tutoras y tutores.

Es muy importante **no bajar la guardia**, costará trabajo arrancar de nuevo, pero poco a poco debemos de concienciar al alumnado y conseguir una rutina de trabajo diario desde casa.

Es fundamental una adecuada y continua comunicación entre las tutoras/es y las **madres delegadas**, con el fin de que tengamos una retroalimentación de lo planificado y poder adaptar nuestro trabajo y llevar cabo un seguimiento adecuado.

En caso de dudas, o ante cualquier dificultad, ante el temor de que un alumno/a se quede atrás, **no debéis dudar en preguntar**, en buscar ayuda tanto en el profesorado como en el resto de padres y madres de la clase, de otras clases, e incluso en los compañeros de vuestros hijos e hijas, **todos remando en la misma dirección**. Una gran herramienta para ello, además del WhatsApp, la llamada telefónica y el correo electrónico, es la aplicación **iPasen**, la cual recomendamos comenzar su uso.

A lo largo de esta semana, debido a la metodología de trabajo, se procederá a **repartir libros y material** necesario para trabajar desde casa en este tercer trimestre al alumnado de Educación Infantil, 1º de Primaria y Segundo de Primaria. Esto también se hará con aquellos alumnos/as que se dejaran en el segundo trimestre algún material y les sea necesario, para ello debe comunicarse a los tutores/as lo antes posible. Esto será posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento y la Policía Local.

Os hago llegar mi dirección de correo para cualquier propuesta de mejora, ayuda que necesitéis o necesidad.

nebrerajuanjesus@gmail.com

Mucho ánimo y espero que nos podamos ver muy pronto.

Un afectuoso saludo

Juan Jesús Ruiz Nebrera

ProhibidoRendirse